

El Día

VIERNES, 23 DE ENERO DE 1976

Elogiosos comentarios para Grupo de Teatro "Teknos"

REALIZARON UNA PRESENTACION DE JERARQUIA CON LA OBRA DE SHAKESPEARE, "LA FIERECILLA DOMADA".- HOY SE PRESENTAN EN TONGOY.-

Con un elenco de artistas de primera categoría del arte dramático chileno, dependiente de la Vicerrectoría de Extensión y Comunicación de la Universidad Técnica del Estado de Santiago, el Grupo Teknos presentó exitosamente ayer la obra "La fierrecilla domada" de Shakespeare, en un arreglo libre de Luis Soto Ramos. La actuación se realizó en el Teatro del Liceo de Niñas Gabriela Mistral.

Adriano Castillo Herrera y Gabriela Medina Espinoza, actores de conocida trayectoria artística teatral, revelaron

que el elenco trae a conocidas figuras del teatro chileno tales como, Jorge Boudón, Mario Montillos, Carolina Benítez, Coca Guazzini, Osvaldo Lagos, Juan Quezada, Patricio Villanueva y Maité Fernández, entre otras.

Teknos se presentará hoy en Tongoy a las 20.30 horas, para regresar nuevamente a La Serena donde harán nuevas actuaciones con la misma obra que ha sido muy celebrada a través de todo el país donde el grupo se ha presentado.

—Queremos que todos los chilenos conozcan la adaptación hecha por nuestro colega Luis Soto, ya que es realmente interesante, ha logrado una crítica muy favorable que nos está obligando a superarnos, decidiendo montar nuevas dramatizaciones que superen a "fierrecilla domada"— dijo el señor Adriano Castillo.

—Por todos estos antecedentes, que además han sido publicados reiteradamente en diversos medios de comunicación del país, es que invito a los serenenses a disfrutar con la obra, asistiendo mañana al teatro del Liceo Gabriela Mistral— concluyó diciendo.

CORRETAJE
autorizado en
La Serena, . . .
Bienes Raíces

Compra venta propiedades - Arriendos

OFRECE SUS
SERVICIOS

Seriedad y atención
rápida.

TERESA ROJAS
TORRES
Cordovez 490 2º Piso
Oficina 6



ACTORES UNIVERSITARIOS.— En la fotografía aparecen los actores del Teatro de la Universidad Técnica del Estado, TEKNOS, Juan Boudón Vergara, Adriano Castillo Herrera y Mario Montillos, quienes intervienen en los principales papeles de "La fierrecilla domada", interpretando a Hortensio (enamorado de Blanca), don Mamustio (otro enamorado de Blanca) y don Bautista (padre de Blanca), respectivamente.

Teknos llega a la USM con "La Fierrecilla Domada"

Con éxito de público y taquilla debutó ayer en la presente temporada teatral organizada por la Universidad Santa María, el conjunto teatral "Teknos", dependiente del Departamento de Extensión Cultural de la Vicerrectoría de Extensión y Comunicaciones de la Universidad Técnica del Estado.

Este grupo profesional presentará en funciones de las 20 horas, en el Aula Magna de la USM, los días 14 y 15 la obra adaptada de Williams Shakespeare "La Fierrecilla Domada".

"Teknos" nació a la vida artística el año 1958 con un grupo de entusiastas estudiantes de la Escuela de Artes y Oficios de aquel entonces, y de la UT. En 1968 logra su madurez al incorporar en el elenco artistas de categoría de otros teatros capitalinos entrando así a una etapa de profesionalismo que mantiene hasta el día de hoy.

En esta etapa, como teatro universitario estable "Teknos" ha montado obras como "Escuela de Mujeres", de Molière; "Homo chilensis", de María Asunción Requena, etc.

LABOR DE EXTENSION

Característica de este teatro universitario ha sido desde su creación la labor de extensión que ha realizado. Sus obras han sido vistas a lo largo de todo Chile en tal medida que el grupo ha sido califi-

cado como el más viajero de Chile, habiendo realizado presentaciones en villorios y pueblos del norte y sur del país en los cuales jamás había llegado un grupo teatral y donde no se conocían las representaciones escénicas.

Otra característica de "Teknos" en su tendencia a presentar y adaptar obras de autores clásicos, traducidas a un lenguaje accesible a todo el mundo y que permite, a la vez, llegar al mayor número posible de personas.

Las adaptaciones son muchas veces complementadas con la incorporación de música que hace de la obra un montaje más liviano y llevadero del público, lo que sumado a una escenografía convencional y sencilla permite el desplazamiento fácil del grupo de teatro desde Santiago a cualquier pueblo perdido en el sur.

El Conjunto "Teknos", llega este año nuevamente a Valparaíso con la obra de Shakespeare "La Fierrecilla Domada", adaptada a la zona central y al lenguaje criollo por Luis Soto Ramos.

Para nuestra provincia constituye un estreno ya que la pieza teatral fue montada solamente hace dos meses en el Teatro Camilo Henríquez de Santiago y se mantiene en cartelera, con lleno de público hasta la fecha.



ACTORES DEL GRUPO TEKNOS. Adriano Castillo y Gabriela Medina.